

# Topfit durch Bewegung: Sportverein feiert Jubiläum

Der Sportverein Harpolingen feiert sein 50-jähriges Jubiläum mit einem abwechslungsreichen Showprogramm mit vielen Tanzvorführungen.





Mit einer berührenden ökumenischen Dankandacht, einem würdevollen Festakt, musikalisch umrahmt vom Musikverein, und einem sehenswerten Showprogramm feierte der Sportverein Harpolingen das 50-jährige Jubiläum. Unter dem Motto "Gemeinsam unterwegs" stand der Gottesdienst. In ihrer Ansprache verglich die Gemeindeferentin Ulrike Lebert christliches Leben mit dem Sport. In beiden Bereichen ist Üben, Geduld, Beständigkeit, Ausdauer, Vergeben und das Mitwirken aller Voraussetzung für den Erfolg. Mit meditativer Harfenmusik von Christof Pampuch und Tänzen umrahmte die Gymnastik- und Tanzgruppe unter der Leitung von Annemarie Kramer die Feier. „Sie leisten einen wichtigen Beitrag für das gesellschaftliche Miteinander in einer Zeit mit immer mehr Anonymität“, lobte Schirmherr und Bürgermeister Alexander Guhl den Sportverein. „Die Emanzipation der Frau begann 1967 in Harpolingen“, war sich Ortsvorsteher Franz-Martin Sauer in seinem humorvollen Beitrag sicher. Inspiriert durch die gesellschaftlichen Umbrüche jener Zeit, warteten die Frauen nicht mehr zu Hause bis der Ehegatte abends vom Gasthaus heimkehrt, sondern durch die Gründung der Frauengymnastik wurden sie selbst aktiv.

Dieter Meier, Vorsitzender des Markgräfler Hochrhein-Turngau bezeichnete die im Logo aufgeführten Begriffe „Fit und Aktiv“ als gelebte Wirklichkeit, die durch die Auszeichnung „Gymwelt“ offiziell bestätigt wurde. Für Meier ist die ansprechende Homepage als erstklassige Informationsquelle, eine zukunftsorientierte Vorstandsarbeit sowie eine lebendige Satzung ein sicheres Fundament, auf dem der Verein weiterhin aufbauen kann.

Als ideale Quelle die Geschichte des Vereins und die einzelnen Bewegungsangebote kennenzulernen, stellt für Meier die Festschrift dar mit der von Hans-Walter Mark verfassten Chronik. Als weitere Gratulanten beglückwünschen Bettina Kessler für die Harpolinger Vereine und Heidi Hausin vom Turmverein Bad Säckingen das Geburtstagskind. "50 Jahre Gymnastik hat sich gelohnt für Körper, Seele und Geist", war sich das Gründungsmitglied Maria Geng rückblickend auf fünf Jahrzehnte Frauengymnastik im Interview mit Vorstandsmitglied Nadine Turck gewiss. „Mach es mir nach“ war die Aufforderung des Hobbyzauberers Klaus Schacht aus Laufenburg an das Publikum. Er führte mit immer neuen Tricks durch das kurzweilige Unterhaltungsprogramm. Mit einer eigenen Choreografie zu dem Musical Cats begeisterten die Voltigierer unter der Regie von Andrea Hämmerle mit Akrobatik auf hohem Niveau auf dem Fasspferd:

Einmalig waren auch die einzelnen Tanzvorführungen unter der Leitung von Ilona Flum, Alexandra Kürz und Tine Hoffmeister. In ihrem Dank an alle Mitwirkenden vor und hinter der Bühne konnte Vorsitzende Ursula Thoma stolz auf ein Jubiläumsfest sein, das vom Programm bis zum kalten Buffet seinesgleichen sucht.

